



**BAGIAN HUMAS DAN ANTARLEMBAGA
BIRO KERJASAMA LUAR NEGERI DAN HUMAS
DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL**

Gedung C Lantai 6 Jalan Jenderal Sudirman Senayan, Jakarta Pusat
Telepon dan Faks. (021) 5701088


Lembar kedua Surat Pengantar ini
Mohon dikembalikan kepada kami
dengan dibubuhi tanda tangan, nama
terang, dan stempel.

Jakarta, 19 Agustus 2004

Yth. Kepala Humas
Universitas Mulawarman
Kotak Pos 1068 Kampus Unmul
Gunung Kelua, Samarinda

SURAT PENGANTAR

Uraian	Jumlah	Keterangan
Media Komunikasi Pendidikan "MASADEPAN" Edisi : 1/XXI/2004 Tahun : 2004 ² ... eks	Mohon dapat diterima dengan baik Atas perhatiannya, kami sampai kan terima kasih.

Tanda Tangan dan Nama Jelas/
Jabatan yang menerima,

Rusmadi Donomihardjo
NIP. 130686590

Kepala Bagian Humas
dan Antarlembaga,

Rusmadi Donomihardjo
NIP. 130686590





Info Internal

Media Komunikasi Informasi Humas Universitas Jember

Edisi : 250

Tanggal : 28 September 2004

Pelatihan Database Sumber Daya Air, Lembaga Penelitian (Lemlit) dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Teknologi Informasi Universitas Jember bekerjasama dengan Badan Perencanaan Pembangunan Provinsi (Bapeprop) Jawa Timur menggelar "*Pelatihan Database Sumber Daya Air Jawa Timur*", di UPT Teknologi Informasi (17/9). Menurut Prof. Dr. Kabul Santoso, MS ketua tim peneliti sumber daya air Jawa Timur yang juga mantan Rektor Universitas Jember, pelatihan ini bertujuan membangun *database* sumber daya air yang meliputi sungai, danau, mata air dan air tanah di seluruh Jawa Timur, yang kemudian akan disusun dalam sebuah *website* yang bisa diakses untuk kepentingan luas. Oleh karena itu seluruh peserta yang berasal dari Dinas Pengairan dan Pekerjaan Umum se-Jawa Timur mendapat materi mengenai LAN, Internet *database* berbasis PHP, dan MySQL yang diberikan oleh pakar sumber daya air dan teknologi informasi dari Universitas Jember. Sementara itu dalam sambutan pembukaannya, Prof. Drs. Agus Subekti, MSc PhD yang juga ketua Lemlit mengharapkan melalui pelatihan ini para peserta dapat mengembangkan sumber daya air dengan kemajuan di bidang teknologi informasi.

Green House Dan Gedung UKM Faperta, Fakultas Pertanian (Faperta) kini memiliki dua fasilitas baru, pertama adalah *green house* bantuan dari Ir. Edy Antoro, pemilik PT. Kusuma Agrowisata, Batu yang juga alumnus Faperta. Kedua berupa gedung Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yang diberi nama Graha Sabha Wyawasaya, yang dibangun dari dana Persatuan Orangtua Mahasiswa (Portuma) Faperta. Kedua fasilitas ini diresmikan oleh Rektor, Dr. Ir. T. Sutikto, MSc dalam sebuah upacara peresmian yang dihadiri oleh wakil dari PT. Kusuma Agrowisata dan pengurus Portuma, serta keluarga besar Faperta (18/9). Dalam sambutan peresmiannya, Rektor kembali mengingatkan agar kedua fasilitas ini dijaga dan dimanfaatkan sebaik mungkin. Sementara itu menurut Dekan Faperta, Ir. Hj. Arie Mudjiharjatie, MS, *green house* seluas 250 meter persegi ini akan dimanfaatkan sebagai fasilitas penunjang proses belajar mengajar dan penelitian, baik mahasiswa dan dosen. Sedangkan gedung Graha Sabha Wyawasaya seluas 800 meter persegi diperuntukkan bagi 13 UKM yang ada di Faperta dan dilengkapi dengan panggung kesenian serta toko koperasi, yang pembangunannya menelan biaya 769 juta rupiah.

The Rhythm Of Art UKM Kesenian, Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Kesenian Universitas Jember menggelar pentas seni. Kali ini gelaran UKM Kesenian diberi tema "*The Rhythm Of Art*" yang mengambil lokasi di halaman parkir UKM Kesenian di kompleks gedung Pusat Kegiatan Mahasiswa (PKM), hari Jumat malam (24/9). Menurut Taurina Afriani, ketua panitia kegiatan, kegiatan ini sengaja digelar dalam rangka menyambut para mahasiswa baru Universitas Jember angkatan 2004. Sekaligus memperkenalkan UKM Kesenian dan menjaring anggota baru. Sementara itu dalam sambutan pembukaannya, Rektor Dr. Ir. T. Sutikto, MSc mengharapkan agar para mahasiswa baru dapat memanfaatkan segala fasilitas dan kesempatan mengembangkan diri di kampus Tegalboto, termasuk dalam bidang kesenian. Dalam pentas seni kali ini, UKM Kesenian menampilkan seni musik, kolaborasi wayang kulit kontemporer, teater dan kethoprak serta seni tari. Ikut juga menyemarakkan kegiatan seni jaranan Bintang Timur.

PPR Tingkat Mahir, Guna mengantisipasi permintaan dunia kerja yang menuntut setiap lulusan mampu membangun citra yang baik untuk perusahaan/lembagai tempat bekerjanya, Pusat Informasi dan pelatihan Kerja (PIPK) menyelenggarakan Pelatihan Public Relations (PPR) Tingkat Mahir selama dua hari di gedung Student Advisory Center (25-26/9). Pelatihan diikuti oleh 44 peserta yang berasal dari kalangan mahasiswa/alumnus Universitas Jember yang sudah mengikuti PPR Dasar, dan peserta dari Pabrik

Kertas Leces, Probolinggo. Sementara itu dalam sambutan pembukaannya sekaligus menjadi pembicara utama, Rektor Dr. Ir. T. Sutikto, MSc mengharapkan peserta PPR Tingkat Mahir nantinya mampu menjadi *Public Relations Officer* yang mampu menjadi jembatan yang baik antara lembaganya dengan publiknya. Mampu menafsirkan opini dan mencari informasi dari masyarakat sebagai sumber pembuatan kebijaksanaan pimpinan lembaga. Serta dapat mengarahkan proses perubahan. Peserta juga mendapat materi tentang Media Komunikasi Public Relations, Kiat Berhubungan Dengan Media Massa dan Kepribadian Public Relations Officer. Para peserta juga melaksanakan praktek Table Manner di Hotel Panorama, Jember.

Donor Darah Menwa, Satuan Resimen Mahasiswa (Menwa) 507 mengadakan kegiatan donor darah dalam rangka hari ulang tahun ke XXIV Satuan Menwa Universitas Jember (28/9). Menurut Komandan Satmenwa 507, Jacobus Janguku, kegiatan donor darah seperti ini adalah tradisi di kalangan Menwa. Selain memupuk rasa kebersamaan, kegiatan donor darah juga dimaksudkan untuk menumbuhkembangkan nilai-nilai kemanusiaan. Selain itu juga sebagai usaha membantu PMI cabang Jember yang selalu kesulitan mendapatkan pendonor darah saat bulan puasa. Tercatat sebanyak 60 pendonor yang berhasil dikumpulkan, dari kalangan mahasiswa, karyawan dan masyarakat umum. Selain menggelar kegiatan donor darah, Satuan Menwa juga mengadakan tasyakuran, Sabtu nanti.*